

Ordonné : De renvoyer cette réponse au Bureau des Évaluateurs afin qu'il en prenne connaissance et prépare un rapport à ce sujet pour la prochaine assemblée.

12. Soumise et lue une communication de la "Canadian Manufacturers' Association" demandant que certains avantages soient offerts aux manufacturiers.

Résolu : De recommander la nomination d'une Commission spéciale chargée de s'occuper de cette question.

13. Soumise et lue une lettre du conseil municipal de la Côte-des-Neiges demandant à la Ville de contribuer à l'achat d'un certain passage appartenant à la Commission des Chemins à Barrières de Montréal.

Déposée sur le bureau en attendant que les représentants de la Ville et de la municipalité de la Côte-des-Neiges en soient venus à une entente.

14. Soumise et lue une communication de l'Association Immobilière demandant au Conseil de mettre à l'étude la question de l'augmentation du revenu.

Renvoyée à la Commission spéciale du Revenu.

15. Soumise et lue une lettre des avocats de la Ville informant la Commission qu'un jugement a été rendu en faveur du demandeur, le 11 du courant, dans une cause de Jos. E. Desjardins vs la Ville.

Et un débat s'engageant, il est

Résolu : De prier l'avocat en chef de la Ville de transmettre à la Commission des Finances une copie du jugement et de la preuve, et de transmettre la lettre du Département en Loi à la Commission de la Voirie avec prière d'en prendre connaissance et de faire rapport.

16. A la suggestion de M. l'échevin Lavallée, il est

Résolu : Que la sous-commission des Réclamations soit priée de classer par départements les diverses réclamations produites et d'inviter M. le Président de chaque Commission et le surintendant de chaque département à assister aux assemblées de ladite sous-commission lorsque leur présence sera requise ou de les notifier des décisions prises par ladite sous-commission des Réclamations.

17. La Commission d'Hygiène et de Statistiques soumet une réclamation de M. N. Milloy, renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

18. Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant à la Commission des Finances de mettre le nom de M. M.-L. Bourdon sur la liste des employés permanents.

Ordonné : De renvoyer cette demande à ladite Commission et de Statistiques avec prière de donner les raisons à l'appui de sa requête.

19. La Commission étudie la poursuite de M. T. C. Aylwin contre la Ville, à l'effet de faire annuler le rôle de cotisation pour la construction de l'égout de la rue Nolan. Et un débat s'engageant, il est

Résolu : De demander à l'inspecteur de la Ville de fournir à la Commission des Finances les renseignements suivants :

- (1) Pourquoi ledit égout a-t-il été construit en deux sections ?
- (2) En vertu de quelle autorité cet égout a-t-il été construit ?
- (3) Fournir une liste des noms des propriétaires intéressés.
- (4) Pourquoi un délai de 10 ans a-t-il été accordé pour le paiement dudit égout ?

20. Soumis et lu un compte de taxes de la municipalité de la Côte-des-Neiges ainsi que l'opinion des avocats de la Ville à ce sujet.

Résolu : De prier le trésorier de la Ville d'acquitter le montant dû sur la propriété appartenant à la Ville, et de cesser de payer les taxes sur la propriété connue sous le nom de Ferme Shakespeare, et de s'aboucher avec le Département en Loi afin de faire rembourser à la Ville le montant des taxes payés sur ladite propriété par le passé.

21. Le trésorier de la Ville soumet l'état suivant de la caisse pour la semaine finissant le 17 du courant :

Balance au dernier état.....	\$212,364
Recettes depuis.....	45,913
	\$258,277
Déboursés depuis.....	92,593
Balance en mains à cette date.....	\$165,684

22. Soumis et lu le rapport suivant de la sous-commission des Assurances :

* * *

Nous, membres soussignés de la sous-commission nommée aux fins d'étudier la question de l'assurance de garantie des employés municipaux, avons l'honneur de faire rapport que la police de la "United States Fidelity & Guaranteed Company," telle que rédigée en 1905 pour répondre aux besoins de la Ville, et d'où sont exclues toutes les clauses ambiguës, est irréprochable.

Ordered : To be referred to the Board of Assessors for examination and report in this connection for next meeting.

12. Submitted and read a communication from the Canadian Manufacturers' Association asking that certain inducements be offered to manufacturers.

Resolved : To recommend that a Special Committee be appointed to deal with this matter.

13. Submitted and read a communication, from the Municipal Council of Côte-des-Neiges, asking the City to co-operate in connection with the purchase of a certain road from the Montreal Turnpike Trust.

Laid on the table pending joint action between the authorities of the City, and the Municipality of Notre-Dame des Neiges.

14. Submitted and read a communication from the Real Estate Association asking that the Council consider the question of increased revenue.

Referred to the Special Committee on Increased Revenue.

15. Submitted and read a letter from the City Attorneys informing the Committee that judgment was rendered for the Plaintiff, on the 11th inst., in the case of Jos. E. Desjardins, against the City.

And a debate arising, it was

Resolved : To instruct the Chief City Attorney to transmit to the Finance Committee a copy of the judgment, and evidence adduced, and that the letter from the Law Department be transmitted to the Road Committee for examination and report.

16. At the suggestion of Ald. Lavallée, it was

Resolved : That the Finance Committee, sitting on claims, classify the different claims filed by departments, and invite the Chairman of each Committee and the Superintendent of each department, to attend their meetings when their presence may be required, or to notify them of the decisions of the Committee.

17. The Hygiene and Statistics Committee submitted a claim from N. Milloy, which was referred to the Sub-Committee on Claims.

18. Submitted and read an extract of minutes of the meeting of Hygiene and Statistics Committee, asking the Committee to place Mr. M. L. Bourdon on the list of permanent employees.

Ordered : to be referred back to said Committee with a request that said Committee give reasons for this request.

19. The Committee considered the action of Mr. T. C. Aylwin, against the City, to annul the roll for the construction of a sewer in Nolan Street; and a debate arising, it was

Resolved : To request the City Surveyor to supply the Finance Committee with the following information :

- (1) Why was said sewer constructed in two sections ?
- (2) In virtue of what authority was said sewer constructed ?
- (3) Give a list showing the interested proprietors.
- (4) Why was a delay of 10 years given for the payment of said sewer ?

20. Submitted and read an account for taxes from the Municipality of Côte-des-Neiges, as well as the opinion of the City Attorneys thereon.

Resolved : To instruct the City Treasurer to pay the amount due on the property belonging to the City, and to discontinue paying taxes for the property known as Shakespeare Road, and to confer with the Law Department in order that the City may be recouped, for the amount of taxes paid in the past on said property.

21. The City Treasurer submitted a statement of cash for the week ending 17th inst., as follow :

Balance of last statement.....	\$212,364
Receipts since.....	45,913
	\$258,277
Disbursement since.....	92,593
Balance on hand this date.....	\$165,684

22. Submitted and read a report from the sub-committee re Insurance, as follows :

* * *

We, the undersigned Sub-Committee, appointed to consider the question of the Guarantee Insurance of civic officials respectfully beg to report that the Policy of the United States Fidelity & Guarantee Company, drafted, as it was, in 1905, to meet the requirements of the City and excluding, as it does, all ambiguous clauses, is unexceptionable.